

Bioenergie-Kommunen

Gute Vorbilder gesucht

[10.07.2019] Noch bis zum 15. August können Bioenergiedörfer und -städte ihre Bewerbung für den Wettbewerb Bioenergie-Kommunen des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) einreichen.

Bioenergiedörfer und -städte sind zur Teilnahme am Wettbewerb Bioenergie-Kommunen des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) aufgerufen. Gesucht werden Städte und Gemeinden, die Wärme und Strom aus Biomasse erzeugen und nutzen und die ihre Energieversorgung mit Akzeptanz und Beteiligung der Bürger bereits überwiegend auf Bioenergie und andere erneuerbare Energien umgestellt haben, informiert die Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe, die für die Umsetzung des Wettbewerbs verantwortlich ist. Das BMEL prämiiert im Wettbewerb drei Bioenergie-Kommunen, die ein gutes Vorbild für die nachhaltige Entwicklung in ländlichen Regionen sind und erfolgreiche Stadt-Land-Partnerschaften bei der Bereitstellung und Nutzung von Bioenergie für eine klimafreundliche, erneuerbare Energieversorgung entwickeln. Die Preise sind auf jeweils 10.000 Euro dotiert und sollen für die Weiterentwicklung der Bioenergie-Kommunen zum Einsatz kommen. Bewerbungen sind online, ergänzende Unterlagen schriftlich über den Bürgermeister der Bioenergie-Kommune einzureichen. Der Bewerbungsschluss ist am 15. August 2019.

(sav)

Stichwörter: Bioenergie, Bioenergie-Kommunen, Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe, Wettbewerb